

もう一人のおとながいること

NPO法人さやま保育サポート
の会 代表 諏訪きぬ

子どもが育つのに不可欠なもの、それは自分を見守ってしてくれるおとなの存在です。よつばのおうちでは、保育者と子どものかかわりを、緊密で安定したものにするために担当制（決まった保育者が特定の子どもの保育をする）を取っています。プレイスでは、個々のお子さんにとってなくてはならない人、それはお母さんですね！？ところが愛着関係が出来上がり、安心感が生まれると、子どもはそのおとなに甘えたり、わがままを出したり、ごねたりして、自分の思いを押し通そうとします。そのひとはそうしてくれるもの…と思いついでいるからです。それが安心の輪ともなって自立を支えていくのですが、親や保育者がその思いを上手に押さえることも教えないと、わがまま放題の自己抑制のきかない子どもになってしまいます。そんな時に、もう一人のおとながその役割を買って出ることも大切です。「これたべない！」とごねるAちゃん。お隣の先生が「Aちゃん！」と声かけすると気を取り直して食べたのですよ！

あじさいの花もきれいですね



真夏を思わせるような暑い日もあれば、やはり梅雨なんだなあ…と思わせるシトシト雨の日も…。時には台風のようななどしゃ降りの雨の日もあって…。そんな自然の変化の営みの大切さを教えてくれるのは目の前の田んぼです。おひさまも大切！雨も大切！



水かきをして雑草取りや虫取りをして、稲の成長を見守るカルガモ達も……。私達プレイスのスタッフも皆さんと一緒に、子ども達の日に日に育つ姿を見守っていきたくと思っています。2ヶ月～5ヶ月～7ヶ月という新しい仲間が増えてきました。“一緒に…” “初めまして…” ホラ、ホラお友達に手を伸ばしたり、一緒に遊びが始まったよ♡。



かして～♡



2ヶ月だよ



僕、せんばい
5ヶ月だよ！



私達、お姉さん！

幼稚園見学が始まりました



入園の日にむけてのQ&A



人間川幼稚園見学会



皆さんが心待ちにしている“幼稚園Q&A”を皮切りに、今年も、幼稚園見学会への準備が始まりました。“見学させてほしい…”ということはその園に“興味がある”ということですね。今年も各幼稚園様のご理解とご協力のもと、幼稚園見学をさせていただけることになりました。是非“うわさでは…”なんて言わず ご自分の目でそれぞれの園の特徴と個性をよく見つけ、ご自分のお子さんに合う園との出会いが見つかるように、お手伝いさせていただきます。幼稚園生活は、子ども達が1人で歩く最初の一步。この機会を大切にいい出会いを見つけて下さい。9月に入りましたら、以前見学会の参加を終えて入園された保護者の方々の“お話しを聞く会”も計画しています。お♡た♡の♡し♡み♡に

ある日のプレイス



日曜日のある日。
お父さんと子ども達がやってきました。おんぶのお父さん、だっこのおとうさん、横抱きのお父さんの来所です！！
お父さんの優しいまなざしの中 子ども達はとっても楽しそうに友達遊びをしました！

